

EL C. N. GRANOLLERS, debe seguir en las mismas manos

El palmarés de actividades llevado a cabo por el C.N. Granollers desde su fundación, nadie lo puede poner en duda. Ha sido brillante. Muchísimo más de lo que se esperaba. Se han forjado grandes nadadores desde la base, que hoy, ya se encuentran encumbrados en los primeros puestos de los más calificados recormans de España, en las categorías infantiles, juveniles y alevines, quienes defienden los colores del club, con la mayor ilusión

y entrega, cual lo hace un nadador de gran élite dentro de las superiores categorías. Aparte de contarse con grandes éxitos en el montaje de importantes pruebas a nivel nacional, hay que añadir otros muchos en festivales regionales que también han mostrado al aficionado la capacidad organizativa y de trabajo que llevan dentro de sí quienes rigen los destinos del club.

Ustedes, amigos lectores, preguntarán, ¿a qué viene ahora todo este incienso al Club Natación Granollers? Muy Sencillo. Aparte de que he expuesto una realidad que está ahí, inamovible, el Ayuntamiento en su última sesión plenaria, trató sobre la cuestión de rescindir al C.N. Granollers el contrato para el uso de todas las dependencias de las instalaciones que ahora usufructúan, en base a que este contrato, está llegando a su caducidad reglamentaria. Hay que tratarlo de nuevo y, como es lógico, habrá que implantar otras condiciones que posiblemente traerán una larga negociación entre el club y municipio. Por consiguiente,

en este momento hay que destacar la labor que ha realizado la primera entidad natatoria de la ciudad en el transcurso de estos largos años, pero de manera especial desde hace unos cinco, para que a la hora de establecer las nuevas posiciones del departamento de deportes municipal no se olvide para nada este palmarés, que todos conocemos sobradamente y se facilite por ello unas condiciones que el club pueda aceptar, para seguir desarrollando esta gran labor que tiene entre manos, no sólo en lo que a natación competitiva se refiere, en sus múltiples facetas, sino en otras disciplinas deportivas que el Natación Granollers es el máximo responsable de llevarlas adelante.

Creo que es necesario que quienes en estos momentos están al frente de la entidad, puedan seguir en sus puestos, porque su valía está sobradamente probada y en modo alguno, por aquello de renovar, hay que dejarlo en manos de incompetentes, como ya ha ocurrido con otras cosas de carácter municipal...

José Viñals

DERBI GALARDONADA CON EL TROFEO EL MUNDO DEPORTIVO AL FOMENTO DEL DEPORTE.



Hace breves días y en el marco del Hotel Princesa Sofía de Barcelona, tuvo lugar la entrega a Derbi por parte del prestigioso rotativo barcelonés El Mundo Deportivo, del Trofeo al FOMENTO DEL DEPORTE que anualmente concede este periódico a las empresas que más se han destacado a lo largo del año en el apoyo y respaldo del deporte.

Con este ya son tres los trofeos conseguidos por Derbi a través de El Mundo Deportivo, ya que en la primera edición de los mismos le fue concedido el Trofeo al Fomento del Deporte, en la segunda edición el Trofeo Píndaro y ahora nuevamente el del Fomento del Deporte.

El próximo número de Deporte Vallesano saldrá a la calle el día 1 de Agosto.

BASQUET FEMENINO EN PALAUTORDERA



BASQUET CLUB PALAUTORDERA equipo femenino formado recientemente y que está compuesto por: Montse Fábregas, Marta Bosch, Marta Grané, Carmen Lleget, Inma Coll, Inma Ollé, Elena Ruiz, Fina Cardoso, Rosa Relats, Lourdes Serra, Montse Buendía, Gloria Arnou y Alfons Cama (entrenador).